

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

RÉOUVERTURE DES TERRAINS DE TENNIS ET DE PICKLEBALL DE KÉNOGAMI **Matchs amicaux entre conseillers et membres des médias au programme**

Saguenay, le 18 septembre 2020 – La Ville de Saguenay annonce la réouverture des terrains de tennis et de pickleball du secteur Kénogami, situés au 1954, rue des Étudiants, à la suite de travaux de réfection majeurs effectués au cours des derniers mois. Le public peut y avoir accès et pratiquer les deux sports dès aujourd’hui. Les rénovations avaient forcé la fermeture de ces installations pour tout l’été.

Afin de marquer le coup, une inauguration officielle aura lieu à 11 h, le lundi 21 septembre. Pour l’occasion, deux matchs amicaux de tennis opposeront des conseillers municipaux à des représentants des médias. Le président de la commission des sports et du plein air, Michel Thiffault, affrontera Richard Courchesne du 95,7 KYK. Sur l’autre terrain, le conseiller du district #1, Jimmy Bouchard, se mesurera à Frédéric Tremblay de Radio-Canada.

Les travaux qui représentent un investissement de 341 000 \$ auront permis de remettre en état les fondations, de refaire à neuf les surfaces synthétiques des terrains de tennis ainsi que celles en asphalte des terrains de pickleball, en plus des clôtures, et, finalement, d’améliorer le drainage.

Les horaires détaillés des terrains, ainsi que les consignes sanitaires en vigueur concernant la COVID-19, sont accessibles sur le site Web de la Ville de Saguenay à loisirs.saguenay.ca.

-30-

Info : Service des communications et
des relations avec les citoyens
Tél. : 418 698-3350